

Forums pour les joueurs

## Cercle sans fin

Par Mich12 Posté le 21/09/2025 à 18h35

Bonjour a tous !

Cela fait maintenant 6ans que je joue sans cesse des sommes vertigineuses paris sportifs, crypto monnaie, jeux à gratter... Je n'ose même pas calculer les sommes perdus tellement c'est énorme.

J'avais réussi à arrêter a la naissance de mon fils repris le contrôle mais voilà deux mois je suis de nouveau retombé dans ce cercle infernal

Je ne sais plus quoi faire, je ne comprends pas mes agissements pourquoi je n'arrive pas a me contrôler

J'ai peur de tout perdre.. ma femme, mon fils et ma santé mentale ..

Si vous avez des conseils je suis preneur.. merci de m'avoir lu

Bien a vous

## 2 réponses

---

Robert12 - 25/09/2025 à 07h55

Bonjour Mich12,

Merci pour ton témoignage.

Il me touche profondément car je me retrouve dans ton histoire.

Je joue depuis plusieurs années, essentiellement au Paris sportif. Je pensais gérer la situation, mais par moment j'ai un pic, en jouant énormément. Par exemple, je viens de jouer et perdre 600 euros en 2 jours... J'ai aussi des enfants, et j'ai honte de mon addiction.

Mais, je sens que l'on peut s'en sortir, que cette faiblesse peut devenir une force. Mais pour ça, il ne faut plus jouer, tout arrêter.

Je te souhaite pleins de courage.

Robert12

JUU04 - 26/09/2025 à 17h52

Bonsoir,

Je compatis vraiment a ta situation... Personnellement quand je suis "tombée dedans" mon fils avait déjà 8-9ans...

Aujourd'hui je n'arrête pas de me dire que je suis une mauvaise mère et que je ne suis pas prête à affronter financièrement pour lui les tuiles qu'on pourrait rencontrer...

J'ai vécu une séparation quand il avait moins d'un an (j'en ai bavé, même si je ne me cherche pas d'excuse) mais je veux m'en sortir pour lui et SURTOUT pour lui !!!

Nous sommes dans le même bateau !

Je vous envoie tout mon courage et mes forces pour parvenir à cesser cette spirale infernale